

IWO

Danlanud Sultan Hasanuddin Menerima Tim Audit Itjen TNI

Ahmad Rohanda - IWO.OR.ID

Feb 21, 2025 - 22:31



Makassar - Komandan Lanud Sultan Hasanuddin Marsma TNI Arifaini Nur

Dwiyanto, M. Han., menerima Ketua Tim Audit Ketaatan Dan Audit Kinerja Inspektorat Jenderal (Itjen) Tentara Nasional Indonesia (TNI), Marsma TNI Triwibowo, S.E., M.Sc.,(NSWC), bertempat di ruang rapat Mako Lanud Sultan Hasanuddin, Makassar, Jumat (21/2/2025).



Entry Meeting Audit Ketaatan Dan Audit Kinerja Itjen TNI Periode I Tahun Anggaran 2025, merupakan langkah awal dari rangkaian kegiatan audit Itjen TNI yang bertujuan untuk mengevaluasi dan meningkatkan kinerja satuan di jajaran TNI Angkatan Udara.

Dalam kesempatan tersebut Ketua Tim Audit, Marsma TNI Triwibowo dalam sambutannya menyampaikan ucapan terima kasih kepada Komandan Lanud Sultan Hasanuddin beserta jajarannya yang telah berkenan menerima kedatangan Tim Audit, serta telah menyiapkan acara entry meeting sebagai salah satu rangkaian kegiatan audit Itjen TNI sehingga dapat terlaksana sesuai dengan yang direncanakan. “Audit ketaatan dan audit kinerja periode I Tahun Anggaran 2025 dilaksanakan dengan melakukan penilaian terhadap kegiatan di bidang operasi, latihan, umum, perbendaharaan dan logistik dengan tetap memperhatikan fungsi utama Satuan Kerja,” ungkapnya.

Pada kesempatan tersebut, Marsma TNI Triwibowo berharap dukungan dan kerja sama dari Satuan Kerja untuk menyiapkan data yang dibutuhkan oleh auditor dan kesiapan pejabat yang membidangi untuk memberikan penjelasan terkait konfirmasi data yang dibutuhkan oleh auditor serta dukungan ruangan yang akan dijadikan posko serta personel penghubung selama kegiatan audit berlangsung.

Dalam kesempatan yang sama, Marsma TNI Arifaini Nur Dwiyanto menyampaikan kesiapan Lanud Sultan Hasanuddin dalam pelaksanaan audit dari Itjen TNI. “Kami siap memberikan data dan informasi yang dibutuhkan oleh tim audit. Semoga hasil dari audit ini bisa menjadi bahan evaluasi dan perbaikan bagi Lanud Sultan Hasanuddin ke depannya”, ungkapnya.

Danlanud Sultan Hasanuddin berharap, dengan adanya audit dari Itjen TNI, seluruh personel Lanud Sultan Hasanuddin dapat lebih termotivasi untuk meningkatkan kinerja dan profesionalisme dalam menjalankan tugas dan fungsi dalam mendukung keberhasilan misi TNI Angkatan Udara. (Pen Hnd)